



500 Euro für „Partner im Notfall“

Cham. (kap) Ein freudiger Start ins neue Jahr ist dem BRK-Rettungsdienst im Landkreis Cham zuteilgeworden. Die Chamer Firma „all2work“, vertreten durch Geschäftsführer Andreas Schmaderer, überbrachte den Rettern eine Spende in Höhe von 500 Euro für die Aktion „Partner im Notfall“. Mit diesen Spendengeldern finanziert der Rettungsdienst des Bayerischen Roten Kreuzes im Landkreis die ergänzenden Einheiten im Bereich Rettungsdienst und Katastrophen-

schutz, wie die Unterstützungsgruppen oder die „Helfer vor Ort“-Standorte im Bereich Ausrüstung und Technik. Rettungsdienstleiter Michael Daiminger bedankte sich für die großzügige Spende, die für die bevorstehenden Anschaffungen unter anderem im Bereich der digitalen Alarmierung sehr gut gebraucht werden könne. – Bild: Andreas Schmaderer von der Firma „all2work“ übergibt eine Spende an BRK-Rettungsdienstleiter Michael Daiminger (links). Foto: Pfeilschiffer